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〈学習発表会シリーズ・最終回〉 

 

 

 

 

 

学習発表会（実施日；11 月 9 日）の、保護者の皆さんからいた 

だいたアンケートの集約が終わりましたのでお知らせします。 

 今回のアンケートは９１名からのご協力をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校報 № １２５７ 
 元年度・第１１６号 

 

１.開催時期について 

 ・よかった ⇒ ７７人（８４.６％） 

・普  通 ⇒ １３人（１４.３％） 

・よくない ⇒  １人（ １.１％） 

２.演 目について 

 ・よかった ⇒ ８０人（８７.９％） 

・普  通 ⇒ １０人（１１.０％） 

・よくない ⇒  １人（ １.１％） 

３.子ども達の様子について 

 ・よかった ⇒ ９０人（９８.９％） 

・普  通 ⇒  １人（ １.１％） 

・よくない ⇒  ０人（ ０.０％） 

 

【保護者の皆さんからの、主な改善意見や要望など】 

・子どもの声量も有るので、マイク等をステ

ージの真ん中（下）などに配置してほしい。 

・ビデオカメラで撮るスペースが狭いため、

なるべく自分の子どもの出番（学年）だけ

撮るなど工夫してほしい。 

・種小の学習発表会の人種中の授業参観日が

同日なのは避けてほしい。 

・６年生の劇は幼児が飽きた時間と重なり､

聞きづらかったです。予行練習をこっそり

観てよいとか、親子レクで再演してもらう

とか、じっくり観る機会があればいいと 

思った。 

・座るところを探すのが大変混んでいたの

で、そこは改善してほしいと思いました。 

・１１月はアワビ漁解禁なので、アワビ採り

があったらどうしようかと心配でした。 

 

 

 

 

 

…学習発表会 アンケート結果… 

今回掲載した感想に代表されるように、私達教職員の今後の励みとなる貴重な意見や 

温かい言葉と感想をいただきました。今回は自分の子どもだけでなく、周りの子どもの 

成長を喜ぶ感想も多数ありました。今回いただいた意見やご感想を活かし『みんなが自慢

とする種市小学校』になるよう、今後の学校経営の参考とさせていただきます。保護者の

皆さんからは、最後まで温かい声援を送っていただきました。そのおかげで、 

子ども達も力を出し切り、満足感と充実感を得た時間となったと思います。 

ありがとうございました。〔裏面には、保護者感想を掲載しています〕 



 

＝ 学習発表会 ＝    保護者の方々の感想  (要旨) 

 保護者の皆さんから、今後の励みとなる温かい感想を、今回もいただいております。 

一部ご紹介いたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０分休憩の時間の事。保育園児４歳の 

娘を連れてトイレの混んでいないところ

を探して２階まで行った時にまだ混んで

いて、娘が「おしっこ漏れそう…」と言っ

て、ヒヤヒヤしていたら、高学年？の女の

子が「混んでいないトイレに案内しましょ

うか」と、優しく声をかけてくれました。

前に方が譲ってくれて大丈夫でしたが、 

声をかけてくれた女の子の優しさがとて

もうれしかったです。 

どの学年もそれぞれ持ち味が出ていて見応えの

ある内容で良かったです。親や家族というもの

は、わが子にしか興味がないものだと思います

が、いかにわが子以外に興味をもってもらい、飽

きずに観てもらうか、各学年のクラス担任の腕の

見せ所でもありますね。そんな視点で今回の行事

を楽しませていただきました。６年生の劇は文句

なしでしたが、個人的には３,４年生の演奏が素晴

らしく心に響くものがありました。一人ひとりの

表情や息づかいから「練習、頑張ったんだろうな」

とか「この子は歌が好きなんだろうな」とか色々

伝わるものがあり、涙が出そうになりました。 

体育館も暖かく、椅子も用意してもらい見やすかった。

６年生はさすがだなと思った。この話を知っているの

で、思い出し感動しました。６年生の劇というより、  

どこかの劇団の演技を観ているようでした。 

 

初めて観たが、どの学年の子ども達も

一生懸命頑張っていて、とても生き生

きとしてすごく良かった。特に６年生

の劇は気持ちがこもっていて迫真の 

演技に感動して涙が出ました。難しい 

テーマでしたが、見ている人に伝わっ

たのではないかと思います。きっと 

担任の先生が子ども達のために一生

懸命ご指導くださったおかげなのだ

と思います。 

１年生の演技が素晴らしく、本当に１年生!?と、 

驚くほどでした。いつもながら、種小っ子の姿は

一生懸命さ、素直さ、楽しさが伝わって来て、良

い環境の中で過ごしている事がわかり、そのよう

な環境を作ってくださっている学校関係者の方々

に頭が上がらない思いです。客席の方もマナーが

悪い方もなく、ビデオ席も譲り合いをしながら、

迷惑にならないよう皆さん配慮して下さっている

ようで、とても良い発表会でした。 

全校合唱も、先生や地域の方も一緒に校歌

を歌っていてすばらしいと思ったし、愛さ

れているんだなと、この学校の卒業生でも

ある私はうれしく思いました。 

音楽発表会の前からずっと練習してきて、学習発表会で

のステージは更に迫力があってとても良かったです。 

一人ずつの声もはっきり聞こえやすく、何より「笑顔」で

すね。３，４年生はすごく笑顔で楽しくやっている事が、

見ていてこっちも笑顔になりました。旧職員の先生方も

来ていて、子ども達がすごく喜んでいた姿に感動してし

まいました。愛されていますね。子ども達､素敵でした。 

６年生の劇は心に残る内容で、何のために生きていくのかを考えさせられました。「生きる  

喜び」を見つけて、１％は人の為に生きていこうと言う言葉を思い出した。３，４年生の音楽

や工夫した余興、元気いっぱいでとても良かった。子どもらしさあふれ、笑顔いっぱいで元気

をもらいました。涙するくらい感謝の気持ちが演技から伝わってきました。 

今年の学習発表会は本当に最高 

だった。地域の方も今年は面白か

ったと言っていた。レベルの高い

学習発表会だった。各教室の黒板

を見た。手の込んだ子ども達への

メッセージ、短い期間での道具の

作成、先生方の子ども達への愛情

を感じた。ありがたいと思った。 


